

会・評議員会
自動車学校落成式、理事
シートベルト着用運動
五月三十日
夏の交通事故防止運動
八月一日と三十一日
機関紙第四十四号発行
第九回二輪車安全運転山
梨県大会
新入学児童用腕章一万本
ちらし一万枚、映画六本
六百本、ポンピー五十本
自動車学校落成式、理事
会・評議員会
△四月一日
機関紙第四十三号発行
自転車安全教育推進委員
会・幹事会
△四月十日、五月二十四日
二輪車安全運転推進委員
会・幹事会
△五月十一日と二十日
春の全国交通安全運動
いろいろ羽根十万本、ポン
ピー七千枚、リーフレ
ット一万枚、横断旗三千
枚、ポンピー五十本
△六月一日
機関紙第四十五号発行
自転車安全教育指導者講
習会
△六月三日
第十回交通安全こども白
い大会
△九月一日
機関紙第四十六号発行
△九月十日
機関紙第四十七号発行
△九月十七日
理事会・評議員会合同会
議
△十月十六日
第一回県下中学生交
通安全弁論大会
△十月十七日
二輪車指導員講習会
△九月二十一日と三十日
秋の全国交通安全運動
いろいろ羽根十万本、ポン
ピー三千六百枚、リーフ
レット一万五千枚、ス
テッカーワン万枚、ち
らし五千枚、横断旗五千
枚、ポンピー五百本
△一月八日
機関紙第四十六号発行
△十二月二十日と一月十
日
△一月八日
民運動

山梨県交通
昭和54年度事業報告

54年度の県安協定期総会



中村太郎会長

県交通安全協会は、去る
五月三十日、古名屋ホテル
において、定期総会を開催
し、昭和五十四年度の事業
並びに決算報告を審議した

① 運転者教育の充実
② 二輪車・自転車の安全

死亡事故抑止対策を協議

県安協定期総会開く

の三氏の留任が承認されま
した。新役員は次のとおりです。

【会長】 中村太郎

【副会長】 高村捷治(富士
吉田) 小田切彰(南甲府)
小林英雄(飯沢) 高野慶貴
(塩山) 河西定男(甲府)

【専務理事】 吉田又男

【理事】 宮川正則(塩崎)

堀内益信(長坂) 山本季秋
(南部) 上田誠(市川) 雨
宮崇敬(石和) 角田弘(日
下部) 藤野要(大月) 土屋
武夫(上野原)

【監事】 小沢照次(甲府)
鈴木要吉(大月)

【評議員】 犹原茂賀、吉井
康三、秋山登、坂本政幸
(甲府) 望月謙一、今井照
博(南甲府) 中沢恵(小笠)
原安部吉博(塩崎) 島和
明(長坂) 柳沢武史(飯沢)
佐野太郎(南部) 一瀬愛
造(市川) 吉原茂男(石和)
鶴田三四郎(塩山) 山口源
次、中込太四郎、鈴木要吉

文男氏、監事には小沢照
次、中込太四郎、鈴木要吉

定男両氏の就任を決定しま
した。

なお、専務理事には吉田
定男両氏の就任を決定しま
した。

このあと、任期満了に伴
う役員改選を行い、満場一致
で中村会長の再選を決め
た。



安協の奉仕で建設

昭和9年にオープン



交通協会の手でつくられた昭和初期の試験場（写真提供 小林 清氏）

この古い写真は、四十五年前の自動車運転免許試験場の建設風景です。大正から昭和初期の時代には、まだ自動車がめずらしくて、技能試験を行っていました。ところが、だんだん受験者が増えてきて、試験場の必要に迫られ、時の警察部保安課長吉江勝保氏の働きにより、運転免許試験場の建設風景です。

運転者の適正検査

運転免許課では、最新式の診断用模擬運転装置を四月から使用しています。運転者の適性検査で、威力を發揮すると思われます。運転者の安全運転管理者や、個人的診断希望者ごとに、対応した解説を、個々にビデオによって放映したり、お待ちしてお

新型「シミュレーター」の利用を

この装置は、受験者の安全運転意識のあり方、運転技術の習得等を自動的に診断評価して検査結果を出します。運転免許課適性検査所（電話0552850533）に申込んでください。

運転免許課では、最新式の診断用模擬運転装置を四月から使用しています。運転者の適性検査で、威力を發揮すると思われます。運転者の安全運転管理者や、個人的診断希望者ごとに、対応した解説を、個々にビデオによって放映したり、お待ちしてお

かけにより、当時の県交通協会（現県安協）が、御影村野牛島地内の国有地（御勅使川廢河川）を払い下げ、之岡両村消防団員の勤労奉仕によって自動車運転試験場を建設したものでした。

試験車は三台

試験場の施設は、一年余の歳月を要して、昭和九年八月一日オープンとなり、県交通協会が管理しました。県協会は、試験車として古物のフォード、シボレー等の三台を購入し、県が試験を行うときにはコース・車両とも無償で提供するとともに、一般に対しても練習の便宜を与えていました。

当時の試験官は、山田毅、藤巻良藏、小林利家の三氏でした。（小林利家の話）

これが、本県における運転者教育施設の創始であります。養成所は、昭和三十一年に名称を山梨自動車教習所に改称し、さらに、昭和三十五年に県公安委員会公認の指定を受け、現在の山

梨自動車学校に至っています。一方、県警も車両と運転免許事務の増加に伴い、ここに運転免許課を置き、また、運転者教育の施設として県安全運転学校を設置し、現在のように名実共に

運転免許センターに発展しました。

自転車の安全整備制度が発足

自転車も点検整備を交法改正で、自転車の安全

新車として売られる

自転車は、国家公安委員会が、自転車の運転要員養成のため、県交通協会はここに「県自動車運転技術要員養成所」を開設し、当時の管理住宅も併設し、当時の建設費三万円を支出しています。

あなたも写真を

第14回交通安全写真コンテスト募集要綱

◇趣旨

県安協では、県警本部等

の後援を得て、第14回交通

安全写真コンテストの募集

を、次のとおり行います。

◇題材

交通関係の写真撮影を通じて、交通問題に対する理

解と关心を高めるとともに

この写真を用いて展示会を

開催するほか、ポスターの

作成、機関紙掲載等の方法

により、交通安全に対する啓発指導に資するため。

◇印画

第一部、第二部とも白黒

またはカラープリント

◇賞

昭和五十五年九月上旬

◇審査員

主催者、後援者の委員お

よび主催者の委嘱する写真

専門家

◇発表

昭和五十五年九月上旬

◇表彰

第一部、第二部共

最優秀賞各一名、賞状、賞

金各二万円

銀賞各二名、賞金各五千円

銅賞各五名、賞金各三千円

佳作若干名、賞金各二千円

応募者に記念品を贈呈

（但し入賞者を除く）

◇後援

山梨県警察本部

山梨日日新聞社

山梨県交通安全母の会連

合会

◇応募規定

は未発表のもの

（略）

（略）